Gedicht zur Lage der Nation

Ich rede sprach der Präsident Damit ihr mich noch besser kennt: "Unser Volk hat sehr gelitten. Macht mich zu Nikolaus dem III. Ich entlasse Moses als Propheten Und ihr dürft weiter Ukrops töten!

Den Namen dafür ha m wir schon.
Der heißt ab heute PEACE-AKTION
Und jeder der das anders nennt,
Dem wird der Kopf vom Rumpf getrennt.
Vor Allem soll'n wir Ami's hassen,
Von Deutschland unsere Finger lassen.

Die Polen war 'n uns nie gewogen Ham uns so lange schon belogen Dass aus 'nem Lodzer Wasserhahn Auch in Sibirien Wasser kam. Wenn man ihn in die Wand nur führe Und dann mit Hansaplast fixiere.

Der Westen? Gegen uns verschworen, Nur weil wir in der Nase bohren Und manchmal auf den Teppich spucken Und 3x täglich Wodka schlucken. Zum Frühstück rauchten wir Zigarren Die oftmals nicht die besten waren. Wir äßen kiloweise Butter Und sag'n zum Abschied "fick die Mutter!" Und weil das selten einer tut, Sind wir - im Grunde - herzensgut.

Stalin war gar nicht so schlecht, Ganz selten etwas ungerecht. Wenn er zum Beispiel die Kalmücken Tat alle nach Sibirien schicken. Er tötete zwar 2 Millionen, Doch manche liess er auch verschonen,

So dass sich unser Vaterland Zu Unrecht von ihm abgewandt. Nun sucht in jedem alten Haus Die Stalinköpfe wieder raus Und reinigt sie mit Natronlauge Achtung! Die ist schlecht fürs Auge!"